

Hier des blessures, ce matin une rose... - 1/1

Voici un petit texte que j'ai écrit alors que je réfléchissais, perdue dans les décombres de mon passé.

Hier soir, tu es allé au bas, prendre une bière avec des amis, m'as-tu dis. Tu en as bu une, puis deux, puis trois, et ainsi de suite, jusqu'à ce que la soirée se termine. Aux petites heures du matin, tu es rentré à la maison. Tu m'avais demandé de t'attendre, alors je t'ai attendu.

Tu as cru que je dormais, alors tu m'as giflé. Mais je ne dormais pas. Tu m'as insultée, puis envoyée au plancher. J'ai eu si mal, que j'ai perdu connaissance pendant quelques instants. Lorsque je suis revenue à moi, j'étais nue, étendue sur le sol trop froid pour mon corps, et tu étais penché au-dessus de moi, nu aussi. J'avais peur, alors je n'ai pas osé ouvrir les yeux plus longtemps. Je t'ai laissé faire, même si je n'aurais pas dû. Mais je n'avais pas vraiment le choix. Je n'avais ni la force ni le courage de t'affronter.

Après t'être défoulé sur moi, tu es monté te coucher, sans prendre la peine de te rhabiller, ni même de me jeter un regard. Ne me laissant pas une minute de répit, tu réclames ma présence èa tes côtés. Je monte donc te rejoindre sans broncher. Tu me serres, tu m'écrases contre ton corps qui empeste l'alcool. Soudain, tu relâches ton étreinte et commence à ronfler très fort. Enfin, le cauchemard est terminé... Pour ce soir. Je me dégage de ton emprise et me tourne sur le dos, les yeux grands ouverts. Après un long moment qui sembla durer une éternité, je m'endormis à mon tour.

Lorsque je me réveille, tu n'es plus là. Une rose rouge est posée à mes côtés, accompagnée de l'habituelle lettre d'excuses.

Hier, tu m'as fait mal, tu m'as blessée. Ce matin, tu m'as offert une rose et de belles excuses.

Dis-moi, à quel jeu joues-tu?

Ce texte est pour toutes les femmes qui éprouvent de la difficulté avec un mari ou un petit copain violent. Ce texte est pour toutes les femmes qui marchent sur des oeufs, qui vivent dans l'incertitude, qui craignent de faire un faux pas au point de s'en rendre malade. Je vous souhaites à toutes un sacré courage, que vous avez toutes dans votre coeur. L'amour est doux, il est simple, et tout ce qu'il demande, c'est un peu d'amour en retour aussi. L'amour n'est pas violent, il n'est pas agressif, il n'est pas brutal. L'amour est la douceur...